

BAB V PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian mengenai Alokasi Dana Desa di Desa Batu Lamburi Kecamatan Kepulauan Masaloka Raya Ditinjau Dari Perspektif Maqashid Syariah (Studi Kasus Di Desa Batu Lamburi Kecamatan Kepulauan Masaloka Raya Kabupaten Bombana), maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Alokasi dana desa di desa batu lamburi kecamatan kepulauan masaloka raya kabupaten bombana dilakukan dengan tiga tahap yaitu: Tahap perencanaan yang mana pada tahap ini aparatur desa melakukan secara musyawarah dalam hal ini Musrembang bersama masyarakat agar dalam pengelolaan alokasi dana desa lebih tepat sasaran. Tahap pelaksanaan, pada tahap ini alokasi dana desa digunakan sebagaimana yang telah disepakati dalam musyawarah rancangan pembangunan desa (musrembang) yaitu penggratisan kwh, rabat jalan, pengadaan perahu katinting, pembuatan talud dan lain sebagainya yang dimaksudkan dapat bermanfaat bagi masyarakat desa batu lamburi. Selanjutnya tahap pertanggungjawaban, pada tahap ini penyusunan laporan pertanggung jawaban (LPJ) telah disusun sebagaimana mestinya namun masih belum disusun langsung oleh pemerintah desa, melainkan disusun dan diselesaikan oleh pihak ketiga yang bukan berasal dari pihak pemerintah atau lembaga desa Batu Lamburi.

2. Alokasi Dana Desa Di Desa Batu Lamburi Kecamatan Kepulauan Masaloka Raya Kabupaten Bombana Ditinjau Dari Perspektif Maqashid Syariah

Alokasi dana desa di Desa Batu Lamburi dalam hal menjaga agama yaitu, adanya alokasi dana desa yang digunakan untuk pembangunan masjid. Selain itu pemerintah menggunakan dana desa untuk menggaji para pengajar ngaji di desa batu lamburi. Ini menunjukkan bahwa dengan adanya Dampak Dana Desa di Desa Batu Lamburi masyarakat juga merasakan kesejahteraan dari sisi spiritual mereka. Selanjutnya menjaga jiwa, adanya Alokasi dana desa di desa batu lamburi memberikan peluang yang lebih besar untuk menambah pendapatan, mulai dari bantuan perahu katinting yang digunakan sebagai alternative lebih mudah dalam mencari ikan untuk dikonsumsi bahkan dijual, serta membuka lapangan pekerjaan bagi buruh bangunan melalui program-program pembangunan desa seperti pembuatan talud, rabat jalan, dan drainase. Kemudian hadirnya Alokasi Dana Desa di Desa Batu Lamburi diharapkan dapat berperan penting dalam meningkatkan pendidikan masyarakat setempat, akan tetapi hal itu belum terlihat di desa Batu Lamburi. Sebenarnya didesa ada program dana beasiswa untuk tiap tahun, tetapi hingga sampai sekarang belum dimaksimalkan agar digunakan agar meningkatkan taraf pendidikan masyarakat. Alokasi Dana Desa di Desa Batu Lamburi dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat dengan memberdayakan masyarakat setempat, serta membuka lapangan pekerjaan yang baru

bagi masyarakat, dengan meningkatkan pendapatan masyarakat sehingga masyarakat mampu menunjang kebutuhannya dalam sisi spiritual, sandang, pangan, papan, pendidikan, dan kesehatan sehingga kesejahteraan bisa masyarakat rasakan yaitu kesejahteraan berupa hidup yang aman nyaman dan tentram lahir maupun batin dan patut untuk disyukuri dan dipertahankan. Harta juga merupakan suatu hal yang sangat penting untuk dimiliki, karena dengan harta manusia dapat bertahan hidup seperti rumah, pakaian, makanan, pendidikan kesehatan serta kebutuhan pendukung lainnya. Seseorang yang sama sekali tidak memiliki harta, maka hidupnya kan selalu bergantung dengan orang lain. Sehingga dalam ini kualitas hidupnya dianggap belum mencapai kesejahteraan. Oleh karena itu, setiap manusia diwajibkan untuk memiliki harta dengan cara berusaha mendapatkannya melalui jalan bermuamalah yang sesuai dengan syariat islam untuk bekal hidupnya didunia. selain itu juga manusia diharuskan untuk memelihara atau mengatur dan memanfaatkan harta dengan sebaik-baiknya hal ini sangat penting agar harta yang dimiliki tidak terbuang sia-sia.

5.2. Saran

Berdasarkan uraian kesimpulan maka saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Sebagai Pemerintah Desa Batu Lamburi Kecamatan Kepulauan Masaloka Raya Kabupaten Bombana, dalam proses Alokasi Dana Desa di Desa Batu Lamburi yang dimulai dari tahap perencanaan

dalam melakukan kegiatan Musrembang, seharusnya melibatkan seluruh lapisan masyarakat, transparansi informasi yang disampaikan oleh perangkat Desa kepada masyarakat Desa Batu Lamburi. Kemudian pada tahap pelaksanaan hingga tahap pertanggungjawaban perlunya aparat Pemerintah Desa Batu Lamburi melakukan transparansi penggunaan anggaran Alokasi Dana Desa agar seluruh masyarakat mengetahui pengalokasian Alokasi Dana Desa sesuai yang di harapkan.

